

DEVELOPPEMENT DU TERRITOIRE : 3 nouvelles sociétés s'implantent à Pierry

Lors de la dernière réunion des élus de l'Agglomération d'Épernay (Marne), trois délibérations ont été votées concernant des cessions foncières sur le parc d'activités de 25 hectares, Pierry-Sud Développement. La zone, qui accueille actuellement 14 entreprises, majoritairement liées à l'activité champagne, seront donc bientôt rejointes par 3 autres. Il s'agit de la société [PELLENC](#) / T : 04.90.09.47.00, un gros fabricant international de machines, d'équipements et d'outillage pour l'agriculture spécialisée et les espaces verts. Le groupe basé à Pertuis, dans le Vaucluse, a sollicité l'intercommunalité afin d'acquérir un 5e lot, soit un total de 15.192 m², pour un montant d'environ 517.000 €. L'entreprise souhaite développer, à Pierry, une filiale axée sur la promotion, le conseil, le commerce, le service après-vente et la formation de sa clientèle. Une autre parcelle va être vendue à une entreprise locale, MEV51, spécialisée dans la maintenance et la réparation de machines et d'équipements mécaniques viticoles. La société va acquérir 3.289 m², pour un montant avoisinant 112.000 €, afin d'ouvrir une seconde antenne à Pierry-Sud Développement. Enfin, c'est BRC Groupe qui a fait l'objet de la dernière délibération, avec l'achat prochain d'un lot de 2.781 m² pour quelque 96.000 €. Basée à Reims/51, cette entreprise travaille dans le négoce de champagnes, vins et spiritueux issus de différents terroirs. Elle projette d'installer à Pierry un centre de vinification, des bureaux, une salle de dégustation et un lieu d'accueil des clients. www.pellenc.com